

Der Lauftreff Geesthacht beim 10. Mopo-Staffellauf



Am Mittwoch, den 31.08.2016, um 17.30 Uhr fiel pünktlich der Startschuss zum 10. Mopo-Staffellauf im Hamburger Stadtpark. Wie immer waren bei dem Event viele Firmen vertreten, aber auch der Lauftreff Geesthacht war wieder dabei. Wir stellten dieses Jahr nicht eine, auch nicht zwei, nein, sogar drei Staffeln auf die Beine.

Decken ausgebreitet, Lauftrefffahne aufgehängt und schon war unser Platz neben dem Start/Ziel-Bereich markiert. Leibchen angezogen, Startnummern verteilt, kurze Einweisung und dann begaben sich die ersten Läufer auch schon in den Startbereich, wo sie nach einem kurzen Warm-up auf die Strecke entlassen wurden.

Wie im letzten Jahr meinte das Wetter es gut mit uns. Auf jeden Fall mit den Wartenden. Strahlender Sonnenschein und über 20°C machten das Laufen zu einer durchaus anstrengenden Angelegenheit. Doch schließlich ging es den anderen Teams genauso und wir gaben alle unser Bestes. Der „Wettkampf“ zwischen unseren drei Teams war spannend. Nach jedem Läufer wechselte die Reihenfolge, in der wir ankamen. Am Ende kamen tatsächlich alle drei Teams fast gleichzeitig ins Ziel - mit weniger als einer Minute Unterschied. ☺

Nachdem alle angekommen waren, stürzten wir uns endlich auf das Picknick. Wie jedes Jahr war es von verschiedenen Sponsoren zusammengestellt worden. Nun war es ein Vorteil, dass es auch am Abend noch so warm war. Mit der Dunkelheit packten wir auch unsere Decken wieder zusammen und machten uns auf den Heimweg. Bestimmt werden wir auch im nächsten Jahr wieder beim Mopo-Lauf mitmischen. Vielleicht ja auch wieder mit drei Staffeln...?



03.09.2016 Kim Rosanowski